

melchior

Le site des sciences économiques et sociales

Plan du site | Contact | Aide |

ÉTUDES DE CAS

SYNTHÈSES D'ACTUALITÉ

LIVRES & REVUES

GLOSSAIRE & BIOGRAPHIES

RESSOURCES SUR LE WEB

Recherche

OK
Recherche avancée >>

Terminale ES

- Sources et limites de la croissance
- Accumulation du capital, progrès technique et croissance
- Stratification sociale et inégalités
- Conflits et mobilisation sociale
- Intégration et solidarité
- Internationalisation des échanges et mondialisation
- Politique agricole
- Politique budgétaire
- Politique monétaire

À propos de melchior

- Qui sommes nous ?
- Entretiens Louis le Grand
- Stages entreprises
- Newsletter Melchior

© Melchior 2007 : Ressources pédagogiques pour les professeurs de sciences économiques et sociales des lycées (SES)

Accueil

À la une

Vidéos pédagogiques sur le CED

Le Canal Educatif à la Demande (CED) propose des vidéos pédagogiques construites pour aider les élèves à comprendre un thème du programme des lycées. L'économie fait partie des domaines couverts et quelques exemples méritent le détour. Il en est ainsi de la présentation du marché du CO2. « Comment les décideurs publics en sont-ils arrivés à mettre en place un marché de la "pollution", quels sont ses effets en termes d'écologie et d'activité économique et à quels défis doit-il encore faire face ? Cette vidéo, nourrie de nombreux schémas explicatifs, croise les regards de quatre acteurs, du décideur public à l'entreprise polluante en passant par des experts de la bourse du carbone et des pays en voie de développement. Elle souligne à la fois les avantages et les critiques sont fait l'objet cette solution originale. »

>> Visionner



Zoom sur...

La politique budgétaire

Presque chaque jour, de nouvelles fragilités bancaires et financières issues de la crise des subprime sont dévoilées au point que personne ne sait quand on aura une connaissance exacte des bilans bancaires. Il s'agit d'un classique effet de domino où une créance reste saine jusqu'au moment où son émetteur est déstabilisé par un client fragilisé.

Par ailleurs, les conséquences sur l'économie réelle n'ont pas véritablement

Les marchés financiers entre confiance et règles

La crise des *subprime* a au moins un point commun avec les crises financières précédentes : l'innovation ne doit pas créer une opacité telle que la confiance puisse être trompée. C'est pourtant ce qui s'est passé avec la titrisation de produits de qualités variables au point qu'une évaluation saine de la valeur de l'ensemble devienne impossible. On parlera sans doute bientôt de nouvelles règles pour éviter qu'une telle déroute ne se

Bloc notes

Aucun article sélectionné.

- Connectez-vous à votre espace >>
- Créez votre espace personnel >>

Comment ça marche ? >>

Newsletter

Vous souhaitez être informé par e-mail des nouveautés mises en ligne sur Melchior ?
Vous inscrire >>

On a lu pour vous



La Guerre mondiale des banques

Auteur : Pastré, Olivier (dir.)
Editeur : Le Cercle des économistes / Editions Descartes et Cie / PUF

Parution : octobre 2007

Thème : Monnaie et financement

Lire >>

L'article de Sociétal